

Mathilde Stengel Roland

De: Mathilde Stengel Roland de la part de info@sirusmed.com
Envoyé: 17 mars 2023 15:52
Objet: Note de service : Nomination d'une adjointe aux opérations | Memo : Appointment of an Operations Assistant



NOTE DE SERVICE | MEMO

NO : 2023-005

The English part is below

Destinataires : À tous les employés et instructeurs

Nous souhaitons vous annoncer la nomination de Madame **Jessica Cochet** à titre d'adjointe aux opérations chez SIRIUSMEDx. Jessica s'est joint à l'équipe depuis le 20 février dernier et aura comme responsabilité d'effectuer diverses tâches touchant la logistique, l'approvisionnement en équipements/fournitures, les réservations pour le voyage, la gestion des horaires ainsi que les opérations qui touchent les formations.

Jessica est une jeune maman ayant travaillé dans le domaine de la vente de détail à la fois comme vendeuse mais également comme gérante pendant plusieurs années dans différentes boutiques. À travers ses différents emplois, elle a développé de belles aptitudes de communication, de travail d'équipe ainsi qu'un grand sens de la débrouillardise. Elle sera assurément un atout dans l'équipe pour l'ensemble des éléments touchant la gestion des équipements, la vente de nos fournitures/équipements aux divers clients ainsi que le service à la clientèle.

Vous pouvez la contacter via l'adresse générale de l'équipe des opérations au : logistics@sirusmed.com

Bienvenue Jessica dans l'équipe !

Source : Direction générale

Recipients : To all employees and instructors

We would like to announce the appointment of **Jessica Cochet** as Operations Assistant at SIRIUSMEDx. Jessica joined the team on February 20th and will be responsible for various tasks related to logistics, equipment/supplies procurement, travel bookings, schedule management and training operations.

Jessica is a young mother who has worked in the retail industry as a salesperson and also as a manager for several years in different stores. Through her various jobs, she has developed great communication skills,

teamwork and a great sense of resourcefulness. She will definitely be an asset to the team in all aspects of equipment management, sales of our supplies/equipment to various customers and customer service.

You can contact her via the general address of the operations team at: logistics@siriusmed.com

Welcome Jessica to the team!

Source : General Management